

"Que Faire sera désormais l'organe interne de la JCR : il devra être l'un des instruments essentiels d'une meilleure coordination au niveau national, faciliter l'intervention des cercles et villes, et permettre un échange réel entre eux.

Dans ce but il reproduira d'une part les textes et résolutions des comités nationaux de l'organisation (Cf. "Que Faire" n°2); d'autre part, il cherchera à lancer et approfondir des discussions essentielles à notre activité, qu'il s'agisse des thèmes ou des formes politiques de notre intervention. Enfin il s'efforcera d'aider les militants en reproduisant des articles ou textes liés à notre activité. (cf. "Que Faire" n° 3, spécial luttes de classes, qui comportera un article sur l'U.N.E.F., et d'autres sur la sécurité sociale, la formation professionnelle, et sur les C.E.T.)

"Que Faire" veut être un bulletin militant. Il le sera dans la mesure où les villes et cercles de la JCR contribueront à sa rédaction.